



Services du matériel et des acquisitions / Materiel and Procurement Services  
Centre d'approvisionnement – bureau de Frédéricton / Procurement Hub – Fredericton  
301, promenade Bishop / 301 Bishop Drive  
Frédéricton (NB) E3C 2M6

30004382

21 novembre 2023 / November 21, 2023

**Subject/ Objet: DEMANDE DE PROPOSITION / REQUEST FOR PROPOSAL 30004382**

### **ADDENDA N° 3 / ADDENDUM # 3**

Pour faire suite à la documentation d'accompagnement de l'appel d'offres susmentionné, l'Addenda n° 3 est émis.

Further to the above- mentioned Request for Proposal documentation, Addendum (#3) is hereby issued.

#### **Questions et réponses:**

**Q15.** Concernant le critère CT4, il est demandé de présenter chacun des membres de l'équipe, notamment de présenter l'expérience pertinente, les compétences et le nombre d'années d'expérience, or cette information est déjà en partie demandée dans C01. Doit-on reporter cette information dans CT4 (sous forme condensée) et dans ce cas, est-ce inclus ou en ajout au maximum de trois (3) pages allouées pour chaque membre de l'équipe ? Notre compréhension étant que les trois (3) pages correspondent en fait à la présentation des trois (3) projets demandés pour chacune des ressources au niveau des critères CT4.1 à CT4.5 (une page par projet) et donc que l'information visant à présenter l'expérience pertinente, les compétences et le nombre d'années d'expérience peut être exclue des trois (3) pages allouées pour chacune des ressources.

**R15.** L'exigence de 3 pages maximum pour chaque membre de l'équipe, mentionnée au point 1 de la page 58 de 61, est supprimée.

Le critère C01 est un critère non coté.

**Q16.** Est-ce qu'un projet présenté en CT1 pour la firme peut également être présenté pour les critères CT4.1 à CT4.5 des ressources, et plus particulièrement pour le chargé de projet (CT4.1)? En d'autres termes, est-ce que de présenter un même projet pour ces deux critères (CT1 et CT4.1 à CT4.5) viendrait pénaliser le soumissionnaire?

**R16.** Oui les projets présentés pour la firme au regard du critère CT1 peuvent être présentés pour les critères CT4.1 à CT4.5 sans que la firme ne soit pénalisée.

#### **Questions and Answers**

**Q15.** With regard to criterion TC4, we are asked to present each team member, including relevant experience, skills and number of years' experience, but this information is already partly requested in MC1. Should this information be included in TC4 (in condensed form), and if so, is it included or in addition to the maximum of three (3) pages allotted for each team member? Our understanding is that the three (3) pages

correspond in fact to the presentation of the three (3) projects requested for each resource under criteria TC4.1 to TC4.5 (one page per project) and therefore the information aimed at presenting the relevant experience, skills and number of years of experience can be excluded from the three (3) pages allocated for each resource.

**A15.** The requirement for a maximum of 3 pages for each team member, mentioned in point 1 on page 58 of 61, is deleted.

Criterion MC1 is an unrated criterion.

**Q16.** Can a project submitted as a TC for the firm also be submitted for the TC4.1 to TC4.5 resource criteria, and more specifically for the project manager (TC4.1)? In other words, would submitting the same project for both criteria (TC1 and TC4.1 to TC4.5) penalize the bidder?

**A16.** Yes, projects presented in criteria TC1 may be presented in criteria TC4.1 to TC4.5 without penalty.

All other Terms and Conditions for this requirement remain unchanged.  
Toutes les autres modalités de la présente exigence demeurent inchangées.